

11月 なかよし

柏市立大津ケ丘第一小学校

第1学年・学年だより

令和5年10月31日

青々と茂っていた校庭の木々が、日に日に葉の色を変えて、冬支度をしています。学びの秋として子どもたちは漢字をていねいに書いて覚えたり、繰り上がりのあるたし算の練習をしたりと学習を頑張っています。新しく覚え、やり方がわかることで学ぶ楽しさを感じて、次のステップに進んでいるようです。継続することで、子どもたちに力がついてきていると感じます。保護者の方に励まされると、「がんばろう！」という気持ちが変わってくるようです。

朝夕の寒暖の差が大きく、体調を崩しやすい時期です。ご家庭でも「早寝・早起き・朝ごはん」で、お子さんの健康管理をよろしくお願いします。

11月の学習予定

国語	「のりものか一ど」でしらせよう えを見ておはなししよう うみへのながいたび きこえてきたよ、こんなことば たのしかった ことを かこう	音楽 体育	せんりつでよびかけあおう なわとび サーキットトレーニング 持久走 よりみち かやねずみのかあさん どんぐり みつけてみよう
算数	かたちあそび ひきざん	道徳	
生活	あきとあそぼう いきものとなかよし		



～お知らせ・お願い～

☆音楽集会について

11月2日(木)に、音楽集会が行われます。1年生では、『音のシンフォニー』、『あしたははれる』の2曲を合唱します。『音のシンフォニー』は、様々な動物のなきごえとお仕事の音を、声と身体で表現します。『あしたははれる』では、元気いっぱいに歌い、聞いてくださる人たちに元気をプレゼントします。今年度は、保護者参観が可能ですので、ぜひご参加ください。

☆生活科「あきとあそぼう」について

11月中旬に、大津ケ丘中央公園へ行き(時間帯は、9時頃から10時半頃)、秋みつけをする予定です。秋みつけでは、色づいた葉や木の実を拾ってきて、遊びを考えたり、飾りを作ったりします。作った遊びや飾りは、学年で見せあい、自分の作品の工夫点を伝えたり、相手の作品の良いところを見つけたりして、学びを深めていきます。服装は動きやすい服と靴、首から下げられる水筒、名前を書いたスーパーのビニール袋を持たせて下さい。雨天の場合は、延期となります。詳細は、別紙にて後日お知らせ致します。

☆サツマイモの収穫と学校で蒸かして食べる活動について

1学期に植えたサツマイモの苗が、子ども達のお世話のおかげでぐんぐん成長し、実をつけました。サツマイモは、掘って干した後、蒸かして学校で食べます。アレルギー等で、サツマイモを食べることに何かございましたら連絡帳等でご連絡ください。持ち物は、エプロン、エプロンを入れる袋、三角巾、マスクです。持たせる日につきましては、後日改めて連絡を致します。

☆持久走記録会について

12月1日(金)に全校持久走記録会を実施します。記録会に向けて朝の時間に練習します。体操着と赤白帽子を身に着けます。体操着の準備ができない時は、運動しやすい服装で参加することを連絡帳等でお知らせください。毎日の健康観察カードに加えて「持久走参加カード」に、練習の参加について「可・不可」とサインをお願いします。予備日は12月4日(月)です。

学年の様子

1組

時間割をもとに見通しを持って行動や準備を行えるようになってきました。読書フェアにも意欲的に取り組み、読書量が着実に増えています。様々な活動を励まし合いながら、前向きに取り組んでいきます。

2組

学習、運動など何事も一生懸命頑張っています。友達と楽しく過ごす姿も多く見られます。学習したことが定着し、困っている友達を助ける優しさを今後も大切にして指導・支援していきます。

運動会

たくさんのご声援ありがとうございました！

